

# I Campeonato de Asturias Vehículos eléctricos

Dirigido a todos aquellos propietarios de vehículo eléctrico, la FAPA junto con la Asociación de Usuarios del Vehículo Eléctrico de Asturias, convoca el I Campeonato de Asturias de vehículos eléctricos. Con tres pruebas puntuables:

27 de Abril Llanes

29 de Junio Gijón

12 de Octubre Avilés

En las mismas primará el consumo sobre cualquier otra cualidad, estableciéndose un reglamento que será próximamente publicado. Con posterioridad a la celebración de la prueba, se celebrará la entrega de premios y una espicha de confraternización.



Con el apoyo incondicional de FUNDACION ASTURIANA DE LA ENERGIA, EDP, PHOENIX CONTACT, ISASTUR, EFIBAT y el grupo RESNOVA a través de sus concesionarios ASTURDAI (Hyundai), TRIOCAR (BMW y MINI) Y CYASA (Red NISSAN).

